



Gelar Rakor, JPZISNU Beres Banyumas Peringatan HSN 2023 dengan Pentasarufan Dana ZIS 30 JTan

Agung widodo - BANYUMAS.KAMPAI.CO.ID

Oct 19, 2023 - 11:29



Pengurus JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat, Banyumas, Jawa Tengah Menggelar Rapat Koordinasi Rutin Bulan, Bertepatan Dengan Persiapan Giat Peringatan Hari Santri Nasional (HSN) 2023.

BANYUMAS- Pengurus JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat, [Banyumas](#), Jawa Tengah menggelar rapat koordinasi rutin bulan, bertepatan dengan persiapan giat peringatan hari santri nasional (HSN) 2023.

Adapun Kegiatan dilakukan kediaman Plt Ketua Ustadz Daryanto di Kelurahan Rejasari, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Rakor mengusung tema "Jihad Santri JPZISNU Beres Merawat Sedekah Peduli Umat" dihadiri pengawas, pembina, pensehat, pengurus harian dan petugas lapangan dari 7 wilayah kelurahan se-Kecamatan Purwokerto Barat dan lainnya, Selasa malam (17/10/2023).

Kegiatan dibuka oleh Sekretaris JPZISNU Beres Asron menyampaikan bahwa JPZISNU Beres pada awal bulan Oktober tengah mengirimkan LPJ ke PC LAZISNU dan Camat Purwokerto Barat beserta Lurah se-Kecamatan Purwokerto Barat, dan menjelang berakhirnya masa hikmad yang bertepatan dengan Hari Santri Nasional 2023, dan akan menggelar beberapa kegiatan Pentasarufan sesuai 4 pilar program LAZISNU serentak didalam dan diluar di wilayah Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas.



"Rencananya minggu ketiga di bulan Oktober 2023, kami giat serentak pentasarufan sesuai 4 pilar LAZISNU ke sejumlah titik lokasi, mohon pengurus dan petugas lapangan JPZIS Beres untuk mempersiapkan diri sesuai dengan data yang sudah ada di pengurus harian," ungkapnya.

Adapun senada dengan sekretaris, Plt Ketua JPZISNU Beres Ustadz Daryanto menyampaikan, untuk kegiatan pentasarufan serentak yang akan dilaksanakan secara khusus dalam menyambut dan menyemarakkan peringatan Hari Santri Nasional (HSN) pada bulan Oktober 2023, dan bendahara telah menyiapkan dana sejumlah 30 jt an untuk pentasarufan.

"Mudah-mudahan kegiatan masal pentasarufan yang akan kita jadwal atau agendakan dapat berjalan dengan lancar, hasil maqsud dan mendapatkan ridlo Allah Swt," ungkapnya.

Lebih lanjut, disisi lain kegiatan rutin bulanan yang diselenggarakan JPZISNU Beres, juga membahas sejumlah kegiatan-kegiatan lain, jelang selesai masa baktinya 22 Oktober 2021 - 2023, dan pihaknya berpesan teruslah berbuat kebaikan dan kemuliaan kepada umat manusia, sebagai amanah.

"Saya berpesan, pengurus dan petugas lapangan JPZISNU Beres, agar berhati-hati dalam menjalankan tugas, bekerja sesuai tupoksinya pengurus dan petugas lapangan, sesuai peraturan perundang-undangan yang berlaku di Republik Indonesia, dan menaungi semua aktifitas pengelolaan ZIS," ujarannya.

"Kita do'akan saudara kita, sahabat kita, rekan kita yang sedang berjuang dalam pengeloan ZIS selain JPZIS senantiasa amanah dan terus melakukan percepatan-percepatan dan terobosan dalam penyaluran, yang tepat bermanfaat, bermartabat sesuai dengan 4 pilar program LAZISNU," tandasnya.

Sebagai tambahan informasi, JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat, dari awal lahir sampai hari ini terus fokus pada 4 (empat) pilar program yang terdiri dari : Pendidikan, Kesehatan, Pengembangan Ekonomi dan Kebencanaan, serta dilengkapi dengan penguatan kelembagaan.

Editor : JIS Agung

Sumber : Djarmanto-YF2DOI).